

Bülach, im September 2016

HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die mit uns Abschied genommen haben von unserem

Walter Demuth

Wir danken für die mitfühlende und herzliche Anteilnahme, die tröstenden Worte, Umarmungen und Beileidsbekundungen bei persönlichen Begegnungen und in den vielen Beileidskarten. Danken möchten wir auch für die schönen Blumen und die Spenden für Grabschmuck.

Ein besonderer Dank geht an

- Frau Pfarrer Eva Caspers für den persönlichen, tröstenden und gleichzeitig inspirierenden Abschiedsgottesdienst
- Herrn Dr. Dominik Nauer für die langjährige Betreuung
- das Team des Alterszentrum Im Grampen für die verständnisvolle Pflege, die Wertschätzung und die einfühlsame Begleitung auch in schweren Zeiten
- alle, die Walter im Leben begleitet haben und ihn in guter Erinnerung behalten.

Die Trauerfamilien